

Caracas, 7 de julio de 2006 - Boletín Nº 71.

En pro de una sociedad mejor

Más de 200 equipos de emprendedores están concursando por el premio a la mejor iniciativa de emprendimiento social sostenible de Ideas 2006, con miras a ejercer su responsabilidad social con el país en pro de una Venezuela mejor.

544 equipos de trabajo e individuos inscribieron propuestas de este tipo. De esta cifra, 218 formalizaron su inscripción enviando su resumen ejecutivo.

Emprendedores de casi todos los estados del país están participando en esta categoría, creada por primera vez en esta edición con el objetivo de proporcionar a aquellos individuos u organizaciones que tengan planteamientos innovadores y de impacto social en la comunidad, metodologías, adiestramiento y asesoría para elaborar su plan de emprendimiento social.

Distrito Capital tiene 50 iniciativas inscritas. Le siguen Miranda y Lara, con 27 proyectos cada uno, y en tercer lugar se encuentra el estado Zulia, que inscribió 21 iniciativas.

De los proyectos concursantes, 76 recibieron asesoría por parte de las universidades de la Red de Tutores. Sobresalen la Universidad Central de Venezuela, con 12 iniciativas apoyadas, y la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) y la Universidad de los Andes (ULA), con siete propuestas cada una.

Los proyectos que están participando en Emprendimiento Social Sostenible se inclinaron en su mayoría hacia el sector de



Educación, que registró 53 propuestas (24%). Otros sectores destacados fueron Salud, con 19 proyectos, Agricultura/Agropecuarios, tecnología de información y comunicación y otras tecnologías, con 14 iniciativas cada uno; y servicios profesionales, con 11 ideas.

Estas iniciativas participan por un premio especial de 20 millones de bolívares y serán evaluadas sólo con sus pares.

Para llevar a cabo esta propuesta, Fundación Ideas cuenta con el apoyo de Ashoka, organización sin fines de lucro reconocida a nivel internacional.

En total, 702 proyectos compiten en Ideas 2006, de los cuales 484 (69%) corresponde a iniciativas de negocio y 218 (31%) a iniciativas de emprendimiento social sostenible.

Fecha clave del Concurso: 3 de agosto
Anuncio semifinalistas

Programa para emprendedores del IESA

El Instituto de Estudios Superiores en Administración (IESA) ofrece a las personas interesadas en emprender un negocio propio, o que hayan iniciado uno recientemente, las herramientas para facilitar la transformación de sus ideas en planes de negocio, mediante la realización, del 17 de julio a 16 de octubre, de una nueva edición de su Programa para Emprendedores.

El programa ofrece revisión de procesos y destrezas gerenciales, así como herramientas analíticas y técnicas para identificar nuevos negocios en Venezuela. También brinda a los participantes la oportunidad de encontrarse con emprendedores venezolanos exitosos.

La inversión necesaria para participar es de 3 millones 750 mil bolívares, con posibilidades de financiamiento. El programa tiene una duración de 62 horas académicas distribuidas en siete semanas, durante las cuales el participante elaborará progresivamente su plan de negocios.

El plan de estudios abarca temas como mercadeo, organización, finanzas y plan de negocios. Además, ofrece al participante la posibilidad de adquirir destrezas gerenciales de negociación, trabajo en equipo y liderazgo, así como herramientas para elaborar presentaciones.

Para reservar un cupo es necesario llenar una planilla de admisión y entregarla en la sede del IESA en Caracas. La fecha tope de inscripción es el lunes 10 de julio.

Para mayor información, los interesados pueden llamar al teléfono (0212) 5554351 o escribir un correo a la dirección electrónica csg@iesa.edu.ve.